
 

Protokoll der außerordentlichen  
Cap Versammlung vom 12.02.2024 

TOP 1.  Begrüßung durch den Vorstand 
- Karl begrüßt die anwesenden Kapitäne.  

TOP 2. Anwesenheitsprüfung 

- Bunny prüft die Anwesenheit. Außer einer Mannschaft 

sind alle anwesend.  

TOP 3.  Vorstellung des neuen Vorstandes 

- Der potenzielle neue Vorstand wird durch Micha G. 

vorgestellt. Dieser setzt sich aus D.G., Svenja, Stern, Sonic 

und Micha zusammen. Des Weiteren wird Martin als 

Beisitz und Kassenprüfer ohne Stimmrecht den Vorstand 

unterstützen. Die Aufgaben des Vorstandes wurden 

besprochen und wie folgt aufgeteilt: 

Micha G. = 1. Vorsitzender 

Svenja & D.G. = Kassenwart 

Sonic = Passwart 

Stern = Schriftführung 

Martin wird, wie bereits erwähnt als Kassenprüfer und 

Beisitz den Vorstand ergänzen.  

- Natürlich hat der neue Vorstand sich auch Gedanken 

über die Liga gemacht und stellt seine neuen Ideen vor.  

1. Es wird eine WhatsApp Gruppe für die Kapitäne geben.  



 

So können Spielberichte an einem Ort gesammelt 

werden, und alle Kapitäne können schnell vom 

Vorstand über wichtige Themen und Termine 

informiert werden.  

2. Die 2K Software wird eingeführt, sodass die 

Ergebnisse, Checks usw. sofort eingetragen werden 

können. Tabellen werden so zentral geführt und stehen 

schnellstens zur Verfügung.  

3. Pässe sollen entfallen. Man kennt sich in der Liga und 

wenn jemand unbekannt ist, dann können Daten 

schnell zur Verfügung gestellt werden. Über 

Datenblätter der Mannschaften, wo Bilder der Spieler 

samt Passnummer usw. abgebildet werden, wird 

ebenfalls nachgedacht. Je nach Möglichkeit werden 

diese ebenfalls erstellt. 

4. Startgelder: Hier gibt es zwei Ideen:  

Vorschlag A – pro gemeldete Spieler wird 15,-€ gezahlt 

Vorschlag B – Mannschaften bis 12 gemeldete Spieler 

zahlen 150,-€ (12,50e pro Spieler). Sind Mannschaften 

größer und melden mehr als 12 Spieler zahlen sie für 

jeden weiteren Spieler 10,-€ on Top (z.B. 17 Spieler = 

200,-€ zu zahlen) 

5. Spielgelder werden von 10,-e auf 20,-€ pro verlorenes 

Spiel angehoben.  

6. Nachmeldungen bleiben bei 15,-€ pro Spieler  

7. Die neue Saison soll zum 01.06.2024 starten, sodass 3 

Spieler vor den Sommerferien gespielt werden können. 



 

Je nach Anmeldungen und Ligazusammensetzung 

sollte das mit den Terminen auch funktionieren. 

Andrew von der LL hatte sich hier schon Gedanken 

gemacht und die neuen Daten zur Verfügung gestellt. 

Näheres dazu kommt zeitnah als Information zu den 

Kapitänen.  

8. Über die Strafgelder und sonstige Anpassungen wird 

der neue Vorstand sich noch Gedanken machen und 

alle Kapitäne informieren.  

9. Einzugsgebiet der DCLL soll erweitert werden, um neue 

Mannschaften in die Liga zu bekommen. Darüber muss 

aber nochmal diskutiert werden.  

- Wahl des neuen Vorstandes wurde von Bunny abgefragt 

und einstimmig (Bulldogs ohne Stimme) angenommen. 

- Jedes Mitglied des neuen Vorstandes hat die Wahl 

angenommen. Der offizielle Vorstandwechsel erfolgt auf 

der 1. Cap-Versammlung nach der Abschlussfeier, wenn 

der alte Vorstand entlastet wurde.  

TOP 4.  Abschlussfeier 2024 

- Bunny hatte die Informationen zur Abschlussfeier allen 

Kapitänen zur Verfügung gestellt und erklärt und noch 

ein paar Unstimmigkeiten, da ein paar Punkte nicht klar 

beschrieben wurden.  

- Bei der Wahl des Essens hat man sich einstimmig auf das 

Spanferkel-Büffet geeinigt. Natürlich wird es für alle die 

kein Schwein essen eine alternative geben. Bitte notiert 

auf der Anmeldung, wer Pute essen möchte.  



 

- Die Location in der gefeiert wird, ist das Anpfiff, Brüder-

Grimm-Ring 4b, 23560 Lübeck  

- Anmeldungen sollen bitte bis zum 01.04.2024 bei Karl in 

gewohnter Form abgegeben werden. Auch die Gelder 

(DCLL-gemeldete Spieler zahlen 11,-€, Gäste zahlen 22,-

€) werden ebenfalls in gewohnter Form direkt an Karl 

gezahlt.  

- Nochmal der dank an Bunny das so viele Mannschaften 

aktiv an der Feier teilnehmen möchten. Wir freuen uns 

schon auf eine Abschlussfeier wie aus vergangenen 

Zeiten und einen super tollen Abend mit allen 

Spielern(innen) der DCLL. 

TOP 5. Sonstiges, Fragen, Sorgen oder Nöte 

- Nichts geäußert 

TOP 7.  Verabschiedung durch den Vorstand 

- Der Vorstand bedankt sich für die rege Teilnahme und 

verabschiedet sich. 


